

Que choisir ?

Manon est devant la pâtisserie. Elle n'arrive pas à se décider. Sa maman lui demande :

« Que veux-tu manger ?

- Je ne sais pas.
- Est-ce que tu veux un éclair au chocolat ?
- Je ne sais pas, un éclair au chocolat... un pain aux raisins...
- Décide-toi, Manon !
- Oh, je veux la tarte aux fraises ! Comme elle est appétissante !
- Tu en es bien sûre cette fois ?
- Euh, non, je veux un chausson aux pommes.
- Tu commences à m'agacer ! Vas-tu enfin te décider ?

Manon réfléchit et déclare :

- On va acheter les quatre gâteaux ! On les mangera ce soir avec Papa et Julia.
- Voilà une très bonne idée ! » dit sa maman.